

Occidental provincia cubana reforzará bioseguridad ante reapertura del turismo



La Habana, 23 sep (RHC) El Grupo Temporal de Trabajo -GTT-, contra la COVID-19 en la provincia cubana de Matanzas orientó este jueves reforzar las medidas sanitarias, de cara a la cercana reapertura del turismo.

La occidental demarcación cuenta en su geografía con Varadero, el principal balneario de nuestro país situado en la costa norte, mientras en la sur está ubicada la Ciénaga de Zapata, considerado el mejor conservado humedal del Caribe insular ideal para disfrutar de la naturaleza.

Las principales acciones en la localidad varaderense estarán encaminadas a fortalecer las pesquisas a clientes y trabajadores, la desinfección de todos los vehículos y la creación de un puesto de dirección permanente para un control más riguroso en el polo.

El Ministerio cubano de Turismo confirmó la readaptación de los protocolos higiénicos-sanitarios en la llegada y transportación de visitantes, cuando la isla alista condiciones para la apertura de sus fronteras y

el reinicio de las operaciones turísticas el venidero 15 de noviembre.

Durante la reunión del GTT, el gobernador Mario Sabines insistió en la necesidad de realizar una encuesta profunda a fin de lograr la calidad de la pesquisa, como forma de detectar tempranamente a sospechosos o positivos.

La cohesión de los organismos en función de fortalecer las medidas preventivas y sanitarias en la provincia garantizará la entrada del territorio a la nueva normalidad, aseguró.

Matanzas mantiene una tendencia a disminuir los casos positivos al coronavirus SARS Cov-2, y desde el seis de septiembre reporta guarismos de dos dígitos diario de personas contagiadas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/271384-occidental-provincia-cubana-reforzara-bioseguridad-ante-reapertura-del-turismo>



Radio Habana Cuba